
Auf Nachfrage von Ratsfrau Broy, bezüglich der in der Begründung genannten Alternativen, 

berichtet Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass der Fachdienst Recht bereits darauf hin-

gewiesen habe, dass Alternativabstimmungen nicht möglich seien. Sollte dem Vorschlag der 

Verwaltung nicht zugestimmt werden, wären dies die möglichen Alternativen. 


